

KB MEDIA CORPORATION

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

•
22/09/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Ils doivent s'adapter et apporter des changements pour assurer la prospérité de leur équipe et de leur entreprise. Suite aux défis présentés par le marché de l'ère COVID-19, leur site Web est devenu l'un des principaux points de contact avec leur clientèle lors de la réception de demandes de consultation et de devis. Apporter des mises à jour majeures à leur site Web leur permettra de mieux présenter leurs services, leurs produits et viendra simplifier le processus de communication: meilleure réussite en vente et rapidité accrue des prestations de services.

Summary of FAREOSO contribution

They need to adapt and make changes to ensure the prosperity of their team and business. Following the challenges presented by the COVID-19 era market, their website has become one of the main points of contact with their clients for receiving consultation requests and quotes. Making major updates to their website will allow them to better showcase their services, products, and simplify the communication process: leading to better sales success and faster service delivery.

1073 Montée Benoit
Casselman ON, K0A 1M0
613-764-7446

sales@kbmedia.ca
www.kbmediacorp.ca



Coût du projet
Project cost

19,835 \$

Contribution FAREOSO

19,835 \$